



Folkloremarsch Saint-Roch in Châtelet

Am Sonntag, 12. Mai 2024



WBT - Alex Kouprianoff

Châtelet - 6200

Kontakt-Telefon: +32 71 24 32 66

<http://www.artilleurschatelet.be/>

Der Ursprung des Folkloremarsches Saint-Roch in Châtelet, nahe Charleroi, geht auf die napoleonische Epoche zurück. Eine Veranstaltung, die zum UNESCO Weltkulturerbe gehört!

Der Folkloremarsch von Saint-Roch geht auf die Wallfahrt zurück, die das Bild „Unserer Lieben Frau von Rom“ im 17. Jahrhundert ins Kloster Soleilmont brachte.

Er lebte wieder auf im Jahr 1961 und zählt heute fast 800 Teilnehmer in Roben des 1. Empire. Sie sind insgesamt 9 Gruppen, davon eine nur Kinder zwischen 3 und 16 Jahren.

Der Ursprung der napoleonischen Märsche

Zunächst religiös, waren die Märsche später durch die **napoleonische Zeit** inspiriert. Bis zum 20. Jahrhundert entwickelten sie sich so wie wir sie heute kennen. Jeder Marsch hat seine eigenen Traditionen, Bräuche und Regeln.

Verpasse diesen Marsch nicht, der zum Immateriellen UNESCO – Weltkulturerbe zählt!

Alle hier aufgeführten Informationen sind ohne Gewähr.

Informieren Sie sich vor Ihrer Abreise bitte direkt bei dem touristischen Partner, der Sie interessiert.

Verantwortlicher Herausgeber:

Etienne CLAUDE, Geschäftsführer von VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl.

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl. Avenue Comte de Smet de Nayer 14
.5000 Namur . Belgique +32 (0)081 84 41 00 Web : <https://visitwallonia.be> Email:
info@belgien-tourismus.de

Die auf dieser Seite enthaltenen Informationen wurden von VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl nach bestem Wissen zusammengestellt. Der Herausgeber haftet nicht für eventuelle Änderungen, die zwischen der Zusammenstellung der Informationen und ihrer Veröffentlichung auf dieser Seite entstanden sind.

Sofern nicht anders angegeben, obliegen die Informationen auf dieser Seite VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl.

Für eine Nutzung oder Kopie dieser Informationen sollte vorab eine schriftliche Genehmigung erteilt werden.

Wallonie-Belgique Tourisme behält sich alle intellektuellen Rechte an dieser Seite vor.